



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL OCCIDENTAL**

11/11/2022

REGIONALES



## **Enfrentamiento genera alerta en límites de Jalisco y Michoacán**

Elementos de la Guardia Nacional se enfrentaron a balazos a sujetos armados de la delegación Mismaloya, en el municipio de Tizapán el Alto, en el límite con Michoacán. Los elementos federales acudieron a dicha comunidad que está pegada al Lago de Chapala, para verificar varios reportes anónimos en los que les indicaban que en un domicilio había personas armadas.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/enfrentamiento-genera-alerta-en-limites-de-jalisco-y-michoacan-9171159.html>